

# Kasdim 0824/Jember Pimpin Verifikasi Koramil 0824/21 Puger Jelang Masa Pensiun Danramil

Siswandi - [JEMBER.KLIKINDONESIA.ID](https://www.jember.klikindonesia.id)

Nov 3, 2023 - 12:47



JEMBER – Verifikasi satuan merupakan kegiatan yang biasa dilakukan biasanya menjelang serah terima jabatan Komandan Satuan, demikian halnya di Koramil 0824/21 Puger yang akan ditinggalkan oleh Kapten Inf Asno yang menjalani

masa Pensiun, dilakukan verifikasi pada Jum'at 03/11/2023.



Kegiatan verifikasi dipimpin langsung oleh Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan, diikuti oleh jajaran staf dan Persit Kartika Chandra Kirana (Persit KCK) Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember, yang akan melakukan pengecekan fisik dan administratif barang-barang inventaris dan lain-lainnya.

Dalam sambutannya Danramil 0824/21 Puger Kapten Inf Asno menyampaikan terima kasih atas kedatangan Kasdim 0824/Jember bersama tim yang akan melaksanakan verifikasi, kepada anggota koramil agar membantu sepenuhnya, dan melayani produk administrasi yang diperlukan oleh Tim Verifikasi tersebut. Jelas Kapten Inf Asno.



Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan, dalam sambutannya menyampaikan terima kasih kepada Danramil atas sambutan dan pelayanannya, kita hadir disini dalam rangka menjalankan perintah Dandim 0824/Jember untuk melakukan Verifikasi Satuan.

Verifikasi ini merupakan hal yang biasa dilakukan sebelum dilakukan serahterima jabatan, sehingga pejabat baru nantinya tidak menanggung temuan ataupun permasalahan, dan hasil verifikasi inipun akan kita laporkan kepada Dandim 0824/Jember. Jelas Kasdim 0824/Jember.

Menyikapi kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasinya membenarkan bahwa kegiatan tersebut merupakan perintahnya, sesuai dengan program tetap satuan, untuk melakukan verifikasi terhadap satuan yang akan melaksanakan pergantian Komandan atau pimpinannya.





Hal ini merupakan hal biasa yang selalu kita lakukan, untuk itu saya menyampaikan terima kasih kepada semua pihak atas terlaksananya verifikasi tersebut, dalam mendukung tugas pokok satuan sehingga dapat berjalan dengan tertib, lancar dan aman. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)